

Les Jeux Sportifs de l'Antiquité

Bonjour, je m'appelle Patros, je suis un athlète et je viens de Sparte et aujourd'hui c'est le grand jour ! J'ai fais cent-vingt-cinq kilomètres pour participer aux Jeux en tant que coureur ! J'ai hâte de courir !!!

Nous défilons dans la ville d'Olympie et nous arrivons devant le temple de Zeus.
Nous entrons, moi et les autres athlètes et nous nous prosternons devant la statue de Zeus et nous prêtons serment de ne jamais tricher pendant les Jeux.
Puis on sacrifie un bélier noir sur l'autel de Zeus.

Le reste de la journée passe très vite : je m'entraîne dans le stade avec les autres athlètes. Il y en a un dont je me méfie plus particulièrement mais la nuit tombe déjà sur Olympie et je rentre manger avec mon entraîneur puis me couche si je veux gagner la course demain.



Le jour se lève sur Olympie, et j'ai du mal à me réveiller.

Je prends un copieux petit-déjeuner et je me dirige vers le stade, sous les cris de la foule, accompagné de mes adversaires.

Un juge nous place sur la grille de départ et nous attendons le signal des juges.

Nous sommes tous très concentrés et c'est parti !

Un de mes adversaires prend le devant mais je le rattrape et nous franchissons la ligne d'arrivée en même temps !

Voilà un petit imprévu. Nous devons recourir mais nous sommes tous exténués !

Et c'est reparti, j'utilise toute l'énergie qu'il me reste et mes efforts payent car j'arrive premier !!! Quelle joie !

Cinq jours sont passés depuis ma victoire et le moment que j'attendais tant est enfin arrivé.

La remise des récompenses pour les vainqueurs de chaque épreuve !

Les juges me félicitent et je reçois une couronne d'olivier sauvage !

Puis, un banquet réservé aux vainqueurs et aux organisateurs clôt les Jeux.

Je rentre à Sparte et me voici !!!

Fin